

Müll in Geilenkirchen

Neue Abfallbehälter in der Stadt, aber nicht die Dörfer damit „überfluten“

27. OKTOBER 2023 UM 19:00 UHR | Lesedauer: Eine Minute



Mehr Abfallbehälter wird es in der Geilenkirchener Innenstadt geben. 15 sind bestellt, 15 weitere werden im nächsten Jahr geordert. Foto: MHA/Udo Stüßer

GEILENKIRCHEN. Nach einem Antrag der FDP werden in der Geilenkirchener Innenstadt 30 neue Müllbehälter aufgestellt. Die Dörfer sollen damit aber nicht „überflutet“ werden.

Jetzt diesen Artikel anhören



00:00 / 01:58 1X

BotTalk

VON UDO STÜSSER

Die Sauberkeit in der Stadt ist in Geilenkirchen schon seit Jahren ein Thema. Die FDP hatte seinerzeit die Beschaffung und den Austausch von geschlossenen Abfallbehältern beantragt. Damit beschäftigte sich in seiner jüngsten Sitzung auch der Umwelt- und Bauausschuss. Wie der Technische Beigeordnete Stephan Schon mitteilte, seien im Kernbereich wertige Abfallbehälter gesandstrahlt worden. 15 neue Abfalleimer seien bestellt und würden bald aufgestellt, eine weitere Bestellung von 15 Abfallbehältern werde im nächsten Jahr erfolgen. Alexander Dorner (FDP) erklärte für den Antragsteller, seine Fraktion habe mehr gefordert: „Die Ortsvorsteher sollten mit einbezogen werden, um mögliche Standorte in den Dörfern zu benennen“, sagte Dörner. Im Wurmauenpark seien Abfallbehälter entfernt worden, „die jetzt in der Vegetation liegen“.

”

ZITAT

„Wir haben an manchen Stellen Müllbehälter entfernt, weil sie ir wieder mit Dingen befüllt werde dort nicht reingehören.“

DANIELA RITZERFELD

Bürgermeisterin

Die Verwaltung habe das Thema Müll schon lange auf der Agenda und auch weiter im Blick erklärte Bürgermeisterin Daniela Ritzerfeld. Die Situation habe sich in der Stadt verbessert. Aber überall Müllbehälter aufstellen, sei nicht die beste Lösung. „Wir haben an manchen Stellen Müllbehälter entfernt, weil sie immer wieder mit Dingen befüllt werden, die dort nicht reingehören. Wir fluten jetzt nicht auch noch die Dörfer mit Abfallbehältern“, sagte sie vor dem Hintergrund, dass immer mehr Zeitgenossen ihren Hausmüll darin entsorgen, um die Müllgebühren zu sparen.

Das könnte Sie auch interessieren



Fahrzeugbrand in Aachen

Anwohner löschen brennendes Auto an der Viktoriastraße



Machen Sie mit bei unserem großen Printen-Voting!

Wir möchten wissen: Welche Printen essen Sie am liebsten?



Einsatz in der Bahnhofstraße

Brand in der Alsdorfer Innenstadt brach in einem Sonnenstudio aus



100. Geburtstag

Einer von Aachens ältesten Einwohnern



Weihnachtsmarkt in Geilenkirchen

Auf der Burg und im Markt wird's wieder weihnachtlich!



Gebührenvergleich

Ist das Parken in Aachen besonders teuer?

Kommentare

Diskutieren Sie mit!

Die Kommentarfunktion auf unserer Webseite ist exklusiv für registrierte Nutzer. Sie

wollen mit uns diskutieren? Dann registrieren Sie sich jetzt.

Sie haben bereits ein Nutzerkonto? Dann melden Sie sich bitte hier an und beachten Sie unsere Diskussionsregeln, die Netiquette.